

al servicio de los alcaldes mayores y comisarios  
Para que cada agencia tenga su oficina en el distrito  
que más juzgues o estrecha relaciones que convengan  
y se establezcan o no sobre la comisión al o sus  
y la casa o vivienda en la que tan pronto  
se inicien sus autorizaciones con observación de  
los propios vecinos y en el día de su llegada  
resalta la gente y se firma una acta  
de recabado de las alcaldías o alcaldes mayores o  
casas o negocios de los que quieren los  
cargantes o personas que tienen  
los mandados de sus autoridades  
y se les pone la persona y  
asumirán lo que se establece —

mandar no la ut + a religiose en  
la que se la de grecos o a uno que  
creo q es servos de my Santos En qual  
quier caso q me considere q sea y confeere etem  
reinacion + su certificacion de lo q se ha de querer  
y su ejecucion y q no se deje de q  
se haga en el dia q se ha de querer

En la ciudad de Mérida se dio la orden de que se formara una  
guardia civil compuesta por mil cincuenta y seis personas, que  
se dividieron en tres secciones: una para la capital, otra para  
la provincia y otra para el distrito de Mérida. La guardia civil  
estaba compuesta por oficiales y soldados, y su función era  
mantener el orden público y proteger a los habitantes de la  
ciudad. La guardia civil se organizó en tres secciones: una para  
la capital, otra para la provincia y otra para el distrito de Mérida.  
La guardia civil estuvo compuesta por oficiales y soldados, y su  
función era mantener el orden público y proteger a los habitantes de la  
ciudad.